

2021年5月7日

学生・教職員の皆様

大分県から発表の「新型コロナウイルス感染症封じ込めに向けた県民の皆様へのお願い」について

5月6日（木）に、大分県より「新型コロナウイルス感染症封じ込めに向けた県民の皆様へのお願い」が発表されました。現時点でAPUの学生・教職員に新たな感染者は確認されていませんが、県内でも感染者が増えており「ステージ3」の状態となりました。特に別府市内では飲食やカラオケを通じた感染が多く報告されています。学生・教職員の皆さんもこれまで以上に警戒感を高め感染対策を徹底してください。

なお、授業や課外活動の実施方針、また職員の勤務体制について、現時点で変更はありません。皆さんが安心してキャンパスを利用できるよう、APUは引き続き感染対策を徹底していきます。皆さんも感染防止にご協力をお願いします。

大分県「新型コロナウイルス感染症封じ込めに向けた県民の皆様へのお願い」

<https://www.pref.oita.jp/uploaded/attachment/2111364.pdf>

学生の皆さんへ：新型コロナウイルス感染拡大防止のための注意喚起（2021年4月19日）

[https://www.apu.ac.jp/home/20210419\\_To\\_all\\_students\\_J.pdf](https://www.apu.ac.jp/home/20210419_To_all_students_J.pdf)

以上